



Presseinformation

Kandel, 22. August 2024

Der DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. freut sich auf die 20. ASC-Classic Gala in Schwetzingen

Liebhaber klassischer Fahrzeuge pilgern am Wochenende vom 30. August bis zum 1. September nach Schwetzingen. Bei der 20. ASC-Classic-Gala im wunderschönen Schloßpark werden wieder eine Vielzahl von einmaligen Exemplaren der historischen Mobilität zu sehen sein. Der DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. wird auch 2024 wieder mit einem Stand vertreten sein.



Eines der Highlights der Veranstaltung wird eine bisher nie gezeigte Ansammlung von Fahrzeugen der deutschen Marke Veritas sein. In seiner unermüdlichen Art hat Hans Hedtke, Kurator der Classic Gala, diese Autos zusammengetragen. In dieser Form sicher eine einmalige Gelegenheit für Fotografen und Fans dieser Marke.

Diverse Jubiläen wie 120 Jahre Rolls-Royce, 125 Jahre Opel, 125 Jahre Fiat oder 85 Jahre Borgward werden in speziellen Sonderschauen gewürdigt. Hier sind die DEUVET Mitgliedsclubs Borgward-Club Frankfurt-Würzburg sowie die Fiat 600-Freunde Deutschland maßgeblich beteiligt. Auch das historische Picknick im zeitgenössischen Outfit des DEUVET Clubs JaguarFreunde Süd-West wird die Besucher erneut begeistern.

Für den unschlagbaren Eintrittspreis von 10 Euro gibt es für alle Freunde der historischen Mobilität, aber auch für die ganze Familie eine Menge zu sehen, denn der schönste Schloßpark Deutschlands ist ja sozusagen „auch im Preis enthalten“.

Der DEUVET freut sich auf viele Besucher und nette Gespräche an seinem Stand.

Über den DEUVET: Gegründet als „Arbeitsgemeinschaft der deutschen Veteranen- und Markenclubs e.V.“ im Jahre 1976 auf der VETERAMA in Mannheim. Für die Deutsche Veteranenfahrzeuggemeinschaft wurde das Kürzel DEUVET gewählt und als Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V. beim Deutschen Bundestag in Berlin akkreditiert. Durch permanente Arbeit hat der DEUVET die gesetzlichen Regeln für Oldtimer-Fahrzeuge und 1997 auch das H-Kennzeichen mitbestimmt. Nach Beginn der Arbeit des Parlamentskreis Automobiles Kulturgut in Berlin im Jahr 2009 ist der DEUVET regelmäßiger Teilnehmer und ein wesentlicher Partner für Projekte und Umsetzung der aktuellen Aufgaben. Mit Gründung der Historic Vehicle Group am EU Parlament in Brüssel ist der DEUVET dort ebenfalls für die Interessen der Oldtimerfahrer tätig.

Die Geschichte des DEUVET und der deutschen Oldtimer-Szene wurde 2017 in einem Buch veröffentlicht. Titel: "Jetzt fahr' erst mal...". Der DEUVET gilt als die einzige demokratisch gewählte Interessen-Vertretung in Bund, Ländern und der EU. Er ist kompetenter Gesprächspartner für Politik, Wirtschaft und vielen Fachkreisen u.a. für Versicherungen, Oldtimer-Veranstaltungen sowie juristischen Fragen zum historischen Fahrzeug.

Rückfragen bitte an:

Jan Hennen

DEUVET Bundesverband Oldtimer-Youngtimer e.V.

Vizepräsident für Kommunikation

kommunikation@deuvel.de

www.deuvel.de